6 Piéces

85 m?

Réf. AR1189
780 000 €

Arcachon
Maison a vendre (33120)
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Architecture de type Arcachonnaise, cette maison de 85 m2 habitables
s'inscrit sur un terrain de 309 m2 au coeur de la Ville d'été et proche
des commerces. Batie en 2016, elle a bénéficié d'une rénovation
compléte en 2023. Concue telle une maison de ville, elle s'articule sur 2
niveaux. Le rez-de-jardin accueille la buanderie et une chambre
privative avec salle d'eau, idéale pour du rendement locatif. Au
rez-de-chaussée, une entrée indépendante permet d'accéder a la piece
a vivre qui bénéficie d'une belle hauteur et qui mene a une chambre

travsersante et a une salle d'eau. Tel un cocon, la ...

Arcachonnaise type architecture, this house of 85 m2 of living space is located on
a plot of 309 m2 in the heart of the Summer Town and close to shops. Built in
2016, it benefited from a complete renovation in 2023. Designed like a town
house, it is spread over 2 levels. The garden level houses the laundry room and a
private bedroom with bathroom, ideal for rental yield. On the ground floor, an
independent entrance provides access to the living room which benefits from a
good height and which leads to a double bedroom and a bathroom. Like a nest,
the mezzanine accommodates the master suite ...
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